



An das
Büro des Stadtverordnetenvorstehers
Herrn Franz-Rudolf Urhahn
- Hauptamt –
Rathaus Mörfelden
Westendstr. 8
64546 Mörfelden-Walldorf

FREIE WÄHLER-Fraktion

Mörfelden-Walldorf, den 04.03.2024

Betreff: Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER: „Brücke Aschaffenerstrasse“

Bezug: ./.

Im Rahmen der Generalsanierung Riedbahn wurden im Januar in Mörfelden-Walldorf die Stahlrohre für die Schallschutzwände durch Vibrationstechnik und Schlagen in die Böden eingebracht. Da dieses sogenannte Rammverfahren oft genug Risse in Hauswänden hinterlassen hat, wurden anliegende Häuser vor Beginn der Arbeiten auf Risse oder sonstige Beschädigungen begutachtet.

Wir fragen den Magistrat:

1. Wurde die Brücke Aschaffener Str. über die DB-Gleise vor dem Rammverfahren begutachtet?
2. Wurde die Brücke nach Abschluss der Rammarbeiten erneut untersucht?
3. Welches Ergebnis erbrachte die Nachuntersuchung?



Stephan Middelberg
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler